

■ 11月22日（月） 子ども文化夢教室

宇部市「子ども文化夢教室」が開かれました。講師はSeeds of Joy（宇部市）の皆さんです。演劇の現場で使われる活動を通じて、コミュニケーション能力を育みます。5年生が“身体表現”で「自分の思いを伝える」「相手の思いを受けとる」ゲームなどに取り組みました。



■ 11月23日（火） 勤労感謝の日

■ 11月24日（水） 調理実習

地域の感染レベルが「レベル2」以上では、調理実習は「実施は慎重に判断する」活動であり、ここまでは学習を控えました。「レベル1」となり、5年1組では、手指消毒後、ご飯とみそ汁づくりにチャレンジです。ご飯を炊いた鍋から美味しそうな香りがしてきました。



■ 11月25日（木） 「厚南中美術展」

厚南中学校区の小中一貫教育の取組で、中学生が美術の授業で制作した作品を廊下に飾っています。素敵な作品を貸し出していただきました。作品を見て、「中学生ってすごい!」「あんな風になりたい!」と思う児童もいることでしょう。



■ 11月26日（金） 校内研修会

校内研修会を行いました。6年2組の道徳の授業（「コスモスの花」）を参観後、研究協議と講話（講師：やまぐち総合教育支援センター 住江めぐみ研究指導主事）で学びました。*本校は、令和3・4年度「やまぐちっ子の心を育む道徳教育プロジェクト」推進校に指定（山口県教委）されています。

